

Vélo Facile, 14 octobre 2014

Participants : Anne-Marie – Chantal – André – Jacky – Henri – Willy

Après deux mardis pluvieux, dont le premier nous a permis de faire un aller-retour au restaurant de l'UCI, non sans se faire mouiller, nous avons la chance de profiter d'une belle matinée ensoleillée. La nuit a été fraîche et les sommets ont blanchi au-dessus de 2000m. Pour ma part, je n'hésite pas à sortir le cuissard à longue manche, ce qui n'est pas le cas d'Anne-Marie et André, moins frileux.

Je donne quelques explications sur le parcours et nous voilà en route. La passerelle sur la Vièze pose un problème à Henri qui a le réflexe de mettre pied à terre. La première partie se fait sur des parcours bien connus, le long de la ligne du Tonkin, du canal Stockalper et la passerelle d'Illarsaz. La suite est inédite pour le groupe, nous rejoignons l'hôpital d'Aigle, traversons la ligne de chemin de fer et la route cantonale et prenons la direction du Cloître. De là nous revenons sur la route des Mosses et prenons un chemin qui nous fait traverser le quartier de la Fontaine en roulant sur les pavés. Un arrêt au pied de la montée d'Yvorne pour tester l'envie de chacun de se mesurer à cette difficulté. Ma proposition fait l'unanimité et le groupe attaque vaillamment cette pente qui s'avère pas trop difficile. Chantal en manque de développement met pied à terre et pousse sa bicyclette sur quelques hectomètres. Le regroupement se fait en haut de la montée avec l'idée de faire une halte à l'Auberge de la Couronne, pas de chance c'est jour de fermeture. Nous poursuivons notre route en direction du Rhône, longeons la ligne de chemin de fer jusqu'à Versvey (commune d'Yvorne) et retour sur les berges du Rhône avec le traditionnel arrêt au restaurant de l'UCI.

Distance 35km

Willy

